COURRIER DE L'OUEST DU JEUDI 12 JUILLET 2018

MAZIÈRES-EN-GÂTINE Une approche de l'entreprise



David Maria, Marie Beauvais, Sylvie Jecquet Gallo, et Sarah Marin aident les collégiens pour leurs futurs projets professionnels.

Les 2 et 3 juillet derniers, les élèves de 4°, accompagné de Marie Beauvais, professeur d'anglais, ont participé à un module sur l'approche du monde de l'entreprise. Une première pour les entreprises du secteur qui se mobilisent chaque année pour recevoir en stage les jeunes élèves de 3°.

Un projet initié par Sylvie Jacquet Gallo, principale du collège Roger-Thabault: « Cette année nous souhaitions anticiper cette recherche et proposons, à nos élèves de 4°, des modules de préparation à la construction progressive des choix d'orientation, dont le stage de 3° fait parti. Pendant deux jours, aux cours d'ateliers organisés avec nos partenaires: la Maison de l'emploi de Parthenay, la mission locale, le CIO

de Bressuire, le club des entrepreneurs de Parthenay, la Chambre des métiers. Ils ont appris à cerner leurs centres d'intérêt, faire un CV, une lettre de motivation, se présenter en entreprise, ils ont bénéficié de conseil en image, avec des professionnels. Ce projet vise à valoriser le tissu économique local au cours d'un processus de construction de l'avenir de nos jeunes sur le territoire. Par ailleurs, elle casse le schéma trop classique de ceux qui n'ont pas le réseau nécessaire pour faire cette recherche de stage dans de bonnes conditions ou qui font des choix exclusifs d'opportunité sans autre réflexion ».

Avec ses ateliers plusieurs élèves ont déjà trouvé le stage de leur souhait pour fin janvier 2019.

